
Ostern 

 
 Ostern ist ein großes 
Geheimnis, Gottes Ge-
heimnis. Es wider-
spricht der Vernunft 
und aller menschlichen 
Erfahrung.  
Tot ist tot und bleibt 
tot. Es ist noch keiner 
zurückgekommen! 
Doch, eben schon. Je-
sus ist auferstanden. 
Gott hat dem Leben 

zum Sieg verholfen. Es ist aber nicht einfach ein Zurückkommen. Es ist Le-
ben in einer neuen Dimension. Der auferstandene Jesus Christus wird an 
sehr menschlichen Dingen erkannt: an seiner Stimme, an den Nägelmalen, 
an der Art und Weise wie er das Brot bricht. Und doch kann er sich den  
Menschen, denen er begegnet, physisch entziehen. Paulus spricht in  
1. Kor. 15 von der Auferstehung des soma. Dieser Begriff meint den Men-
schen in seiner Identität von Geist, Körper und Seele. So wie Jesus als der 
Auferstandene erkennbar war und ist, so gilt das auch für alle Menschen, 
die er zum ewigen Leben auferweckt. Wir haben Grund zur Hoffnung, nicht 
aus uns, sondern durch den auferstandenen Jesus Christus. 
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